



# 是戸公民館だより 第14号

発行 令和6年2月 21日 高岡市立是戸公民館



公民館ホームページ

令和5年度は、新型コロナウイルスの感染法上の分類を5月8日から、季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げたことから、是戸文化祭など多くの事業が皆様のご協力により実施することができました。ご協力・ご参加いただきました方々に深く感謝いたします。  
また、令和6年1月1日午後4時10分ごろ、石川県能登半島で最大震度7の揺れを観測する地震が起きました。石川県のみならず富山県内にも多くの被害があり、改めて地震の怖さを認識しました。被災された皆様や地域の一日も早く元の暮らしが戻ることを願っております。

## 【令和5年度活動報告】一年間の活動内容を皆さんにご紹介します！

### ○ いきいき事業（是戸公民館友の会）

5月7日(日) ハンキングバスケット設置



公民館友の会では、花苗の移植やバスケットの設置など、楽しく活動しています。

5月26日(金)

井波の街散策とレポー工場見学



ワイン専用ブドウ畑で、育成や品種の説明を受け...



7月21日(金)

金沢国立工芸館、大野しょうゆの街散策

国立工芸館では、誰にとっても身近な「水」を題材にした作品を鑑賞



城端別院善徳寺前

歴史・文化を満喫

10月13日(金) ガラス工房



10月19日(木) 花の鉢寄せ植え



2月11日(日) 「朗読の会」



沢山の方々が参加され皆さんまぶたを閉じながら真剣に聞いておられました。時間があっという間に過ぎ素敵なしとときを過ごしました。

朗読サークル「キャロット」の面々

○ 活性化事業

9月21日(木) シャボンフラワーアレンジメント



満足のいく仕上がりです。

11月14日(火) かぶら寿司作り



12月24日(日) お正月用アレンジメント



家のなかに素敵に飾られました。

11月19日(日) 秋の一日バス研修

『岡崎城・八丁味噌 家康を訪ねて』是戸・醍醐合同研修



大河ドラマの歴史を満喫



1月27日(土) 味噌づくり



今年の出来は上々。

○ 区域内連携推進事業

4月15日(土) 花苗ポット移植



自治公民館長、他地域の皆様のご協力のなか花苗ポット移植作業を行いました。ご協力ありがとうございました。ございました。

11月12日(日) 第9回是戸文化祭(文化講演会)



文化講演会・芸能発表・作品展示・売店

6月4日(日) 第3回パークゴルフ大会



参加者の皆さん



令和6年2月3日(土)

高岡市公民館フェスタ・公民館研究大会



\* 是戸公民館作品展示コーナー



\* 優良公民館表彰 竹公民館